
Jahresbericht Bauerngolf  

Jedes Jahr ist es immer wieder spannend, wie gut das Bauerngolf angenommen wird. Sogar in diesem 

verregneten Sommer können wir nicht klagen über mangelndes Interesse. Viele Gruppen waren 

wieder begeistert von dem Spiel, obwohl sehr oft, sehr schnell die Schuhe nass waren. Als Tipp habe 

ich fast den ganzen Sommer über den Rat gegeben gutes Schuhwerk - oder noch besser, Stiefel, 

anzuziehen. 

Im nächsten Jahr gibt es ein Jubiläum: 20 Jahre Bauerngolf in Georgsdorf!  

In der ersten Maiwoche in 2005 gab es ein Dorffest mit großem Zelt bei der Mühle. Organisiert durch 

die Dorf AG wurde im Dorfpark ein Platz gefunden für ein Spiel mit Schläger mit „Klompen“. Es waren 

nur ein paar Löcher ausgehoben und es gab noch keine Hindernisse. Das Spiel wurde sehr gut 

angenommen und langsam aber sicher wurde der Platz besser, schöner und größer gemacht. Das 

alles in einer sehr guten Zusammenarbeit mit der Gemeinde und dem TSV. 

Jetzt ist das alles schon 20 Jahre her, aber die gute Zusammenarbeit ist immer noch da. 

In diesem Jahr hat Beate Bingeler oft geholfen unsere Gäste zu empfangen. Auch Hermine Glüpker 

hilft uns noch weiter im Team. Trotzdem können wir noch Unterstützung gebrauchen. Deswegen wie 

jedes Jahr: Meldet Euch gern! 

Für das Jubiläumsjahr wünscht das Bauerngolf Team einen schönen, sonnigen Sommer mit vielen 

begeisterten Gästen. 
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